

Diagonales : L'attraction du rocher

17-02-2014

"Ces performances sont le résultat d'une politique économique ambitieuse et prudente et d'une attitude budgétaire courageuse et responsable qui ont permis, à l'opposé des « plans de relance » d'inspiration keynésienne et de la course à l'endettement public, de véritablement redynamiser l'activité [...] Elles sont le fruit de la volonté d'un homme [...] qui avait renouvelé sa volonté première d'un retour imminent à l'équilibre des finances publiques dans son discours d'installation du Conseil stratégique pour l'attractivité [...]

C'est précisément

ce sérieux budgétaire, qui doit demeurer le premier objectif du gouvernement, qui, associé à une bonne compréhension des mécanismes d'incitations, nourrissent une vision assainie d'une économie promise, si elle maintient son cap et accroît toujours davantage sa capacité d'adaptation au nouveau monde, à un large développement."

On trouve ce commentaire dans le dernier rapport du Conseil stratégique de l'attractivité... de Monaco !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

<http://www.oomark.com>

Propulsé par Joomla!

Généré: 21 May, 2024, 10:05

